

決 裁	議 長	局 長	書 記
			

受付番号 /

平成 27 年 1 2 月 9 日

9 時 00 分 受付

平成 27 年 第 4 回定例会 一般質問通告書

件名	子育て政策について
質問 要旨	<p>政策の柱として「子育て満足度日本一を目指す」ことが上げられています。</p> <p>しかしながら、子育て世帯からの満足感が、それほど感じられていないように見受けられます。</p> <p>今、地方創生の中でどこの町でも、子育て支援の充実が図られています。</p> <p>1 1 月 6 日の道新には子どもの医療費助成について各町の助成年齢が掲載され、本町は 1 5 歳までなのに対して、他では 1 8 歳まで、2 2 歳までなど、充実度が高まっています。</p> <p>近隣市町と比べると、満足度日本一を目指す町としては何の差別化もなく、かえって劣っているのではないかと心配されます。</p> <p>どのような事業が他の市町村よりも満足度を高めているのか。</p> <p>子育て政策による総事業費はいくらか、子ども一人当たりになると、どの位で、近隣と比べてどの程度なのか。</p> <p>今後は、どの様に満足度を高めていきますか。</p> <p>※質問要旨は、より具体的に記入してください。</p>
答弁 要求 者	町 長

上記のとおり会議規則第 6 1 条第 2 項の規定により通告いたします。

平成 27 年 1 2 月 9 日

沼田町議会議長 渡 邊 敏 昭 様

沼田町議会議員 鵜 野 範 之

決	議長	局長	書記
裁			

受付番号 2

平成27年12月 9日

9時 15分 受付

平成27年 第 4 回定例会 一般質問通告書

件名	安全保障関連法の強行採決に対して、また戦争する国にすすむことに反対しよう
質問 要旨	<p>(1) 憲法98条は憲法は国の最高法規であって、それに反する法律、命令など国務に関する行為は全部または一部はその効力を有しないと述べています。99条は天皇からはじまってすべての公務員はこの憲法を守り擁護する義務を負うとなっている。関連法は憲法違反であり安倍内閣の行為も憲法違反だと思わないか。</p> <p>(2) この間の戦争のできごとは戦争や武力ではテロは消滅しないことを証明しているのではないか。アメリカといっしょになって日本の裏側まで行って民間人をまきぞえに殺し、日本人も殺される事はぜったい止めるべきだと思わないか。憲法9条のもとで戦争しない国として積みあげてきた国際的信用を大事にし平和での国際貢献をするべきではないか。それを国に要求すべき。</p> <p>(3) 戦争と福祉は両立しない。地方創生もなりたないと思うがどうか。</p>
	※質問要旨は、より具体的に記入してください。
答弁 要求 者	町長

上記のとおり会議規則第61条第2項の規定により通告いたします。

平成27年12月 9日

沼田町議会議長 渡 邊 敏 昭 様

沼田町議会議員 橋 場 守

決	議 長	局 長	書 記
裁			

受付番号 3

平成27年12月 9日

9時 15分 受付

平成27年 第 4 回定例会 一般質問通告書

件名	環太平洋連携協定の「大筋合意」が発表されたが基幹産業である沼田の農業に対する影響はどうなるのか
質問 要旨	<p>(1) 自民党が「聖域」として守ると約束してきた、農産物重要五項目について「大筋合意」中では五項目を細かい関税区分で見ると586品目のうち174品目約30%で関税がなくなるといわれている。さらに現行ミニマムアクセス輸入米77万トンに加えて、アメリカ・オーストラリアに7万8,400トンの特別輸入をみとめた。</p> <p>米の国内消費が年8万トンのペースで減少していると言われていた米余りによる米価下がり、米農家に打げきがあるのではないか。農協や農家の皆さんと共にTPPから手を引けと要求しないのか。</p> <p>(2) 国と国との貿易は平等互惠を原則とするべきではないか。しかも命の源である食料を金もうけの材料とすることは地球からなくすべきだと思わないか。「弱肉強食」を進めるTPPから手を引くよう国に要求すべきだと思いが町長はどう思うか。食の安全もこわされる。</p> <p>(3) 規模拡大だけに支援をするのではなく、国民の食料を守ると言う立場からの農業支援にお金を出させれば地方創生も達成されるのでは。</p> <p>※質問要旨は、より具体的に記入してください。</p>
答弁 要求 者	町長

上記のとおり会議規則第61条第2項の規定により通告いたします。

平成27年12月 9日

沼田町議会議長 渡 邊 敏 昭 様

沼田町議会議員 橋 場 守

決	議 長	局 長	書 記
裁			

受付番号 4

平成27年12月 9日

9時 15分 受付

平成27年 第 4 回定例会 一般質問通告書

件名	生活扶助基準引き下げに反対し、生活困窮者の生活を守ってほしい
質問 要旨	<p>(1) 2013年1月厚生労働省が生活扶助基準を見直して生活保護費を3年間で大幅に削減することを決めました。3年間で670億円と2013年12月の期一時扶助70億円を減額しました。憲法25条ですべて国民は健康で文化的な最低限度の生活を営む権利を有する国はすべての生活部面について、社会福祉、社会保障及び公衆衛生の向上及び増進に努めなければならない。としています。</p> <p>国に対して憲法をしっかりと守るよう要求すべきと思うがいかがか。</p> <p>(2) この基準引き下げは生活保護受給世帯だけに影響をあたえるものでなく地方税の非課税基準、保育料、医療費の自己負担限度額等々就学援助基準にも連動します。この他当町ではどんなものがありますか。とにかく社会保障関係に連動しないよう国に要求すべきと思うがいかがか。</p> <p>(3) 以前は暖房器具などの扶助があったけれど今はなくなった。たいへんな事です。</p> <p>これらの人のために保証人なし、無担保・無利子の貸付制度をもうけるべきだと思うがいかがか。</p> <p>※質問要旨は、より具体的に記入してください。</p>
答弁 要求 者	町長

上記のとおり会議規則第61条第2項の規定により通告いたします。

平成27年12月 9日

沼田町議会議長 渡 邊 敏 昭 様

沼田町議会議員 橋 場 守

決	議 長	局 長	書 記
裁			

受付番号 5
平成27年12月 9日
9時 15分 受付

平成27年 第 4 回定例会 一般質問通告書

件名	マイナンバーについて
質問 要旨	<p>(1) 正式にはじまる前から問題が起こっている。従業員の居る会社などのカードの保管などの設備などの進行状況などは指導などするのか。</p> <p>個人情報が悪用されて被害を受けるのは国民である国に中止を求めてほしい。</p>
	※質問要旨は、より具体的に記入してください。
答弁 要求 者	町長

上記のとおり会議規則第61条第2項の規定により通告いたします。

平成27年12月 9日

沼田町議会議長 渡 邊 敏 昭 様

沼田町議会議員 橋 場 守

決	議長	局長	書記
裁			

受付番号 6
平成27年 12月 9日
9時 45分 受付

平成27年第4回定例会 一般質問通告書

件名	農協あとの新スーパー・マーケット施設の綿密な収支計画を説明せよ
質問 要旨	<p><経過></p> <p>商業コミュニティ中核施設は、沼田町、沼田町商工会、北いぶき農業協同組合の3者からの共同出資で作られる運営法人『まちづくり沼田』が経営する。本来、出資の決定は、事前に示される収支計画の説得力を担保とする必要があるのだが、本件は緊急性と担当者の熱意などを優先したためか、いまだに町民への綿密な収支計画の報告がされていない。</p> <p>また沼田町は本事業以外にも、町立病院の設立と新築など同時進行で複数の投資が予定されている。これらは指定管理者制度の活用による合理化経営が予定されているが、沼田町がこの制度を有効活用しているとは言い切れない状況が続いている。さらに、実習農場など国との協議で進められた事業も赤字である。</p> <p>いよいよ9月8日に商業コミュニティ中核施設の設計費が国から「地域再生戦略交付金」として交付決定され、設計会社も決まり、町民の関心も高まっているこのタイミングで、より健全な経営と、より効果的な政策実現のために、綿密な収支計画を町民と国に説明する責任が、出資した町にある。</p> <p><「運営法人」に関する質問></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. 収入は、家賃のみか？ほかの事業は？収入の内容と金額を提示せよ。 2. 支出は、人件費が大部分か？支出の内容と金額を提示せよ。 3. 売り上げ想定年額と、利益額は？また、赤字の補てん方法は？ <p><「施設」に関する質問></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. 施設の総面積は？その内、スーパー・マーケットは何坪か？ 2. 設計費、本体建築費、外構工事費、建築諸経費は？またその財源は？ 3. 建築維持費や修繕費、将来のリニューアル費は、どう準備するのか？
答弁 要求者	町長

上記のとおり会議規則第61条第2項の規定により通告いたします。

平成27年12月 9日

沼田町議会議長 渡 邊 敏 昭 様

沼田町議会議員 久保 元宏

決	議長	局長	書記
裁			

受付番号 7
 平成 27 年 12 月 9 日
10 時 00 分 受付

平成 27 年 第 4 回定例会 一般質問通告書

件名	農業振興策について
質問 要旨	<p>本年の農作物の収量はどの作物もおおむね良い状況ということで終わりました。しかしながら天候がたまたまよい結果になったというだけで夏の天候は少し間違えば冷害をもたらしてもおかしくない天候だったと考えます。そのような中、本年においては農業振興策として特に新しい対策が行われていないと私は考えます。重要な支援策の継続はもちろん必要ですが沼田農業の抱えている問題は多岐にわたっているだけに将来に向けて新たな対策を考えるべきだと思います。そこで二点に絞って質問いたします。</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. TPP の協議が大筋合意となって今後農産物の価格が大幅に下がることが予想されます。今後の農家の経営安定に向けた農業振興策をどのように考えているのか 2. 沼田町の戸当たりの平均耕作面積は水稲に限っては全国 1 と言われています。しかし今後高齢化に伴って農業収支がある一線を越えて悪くなれば離農する方が多くなることが予想されます。耕作放棄地が発生しないようにするためにどう対応するのか。 <p>※質問要旨は、より具体的に記入してください。</p>
答弁 要求 者	町長

上記のとおり会議規則第 6 1 条第 2 項の規定により通告いたします。

平成 27 年 12 月 9 日

沼田町議会議長 渡辺 敏昭 様

沼田町議会議員 小峯 聡

決	議長	局長	書記
裁			

受付番号

8

平成27年12月9日

10時10分受付

平成27年 第 4 回定例会 一般質問通告書

件名	町支援の建設事業が町内建設業者で建設出来ない原因は何か次の手は 17206 子付団	
質問 要旨	1、住宅や施設の建設は関連業種も多く町内業者の事業成績や雇用の場の拡大等町活性化につながると思う、今後町支援の建設事業も出て来ると思われるが、原因を調査し建設業界へ結束を求めては、このままの状態が続けば建設業界の弱体化が進むのではないか。	
	2、北海道経済の月刊誌にハスコム賃貸業の記事が載っていましたが、本業から賃貸マンション建設業に参入してから短い間に業績が伸び上川・空知管内町の建設事業にも手を掛けコストダウンできていると記載されていましたが、又隣町の業者の例もあり町内業者へ背中を押し支援をしてはどうか。 <small>代柱</small>	
	3、本年1月のコンパクトエコタウン基本構想の中2~3期に於ける計画は、町民負担を極力掛からない様に町財政を勘案しながら整備を進めるとするなら、国の補助が削減時には町支援の建設事業に変わって行く可能性もあり、その時町外の業者でいいのか	
	※質問要旨は、より具体的に記入してください。	
	答弁 要求 者	町長

上記のとおり会議規則第6 1条第2項の規定により通告いたします。

平成27年12月9日

沼田町議会議長 渡 邊 敏 昭 様

沼田町議会議員 杉本 邦雄

決	議長	局長	書記
裁			

受付番号 9
 平成27年12月 9 日
10 時 15 分 受付

平成27年 第4 回定例会 一般質問通告書

	今後高齢者の増加で自宅を訪問する訪問看護支援・診療支援の予想は
質問 要旨	1.H26年調査の報告の中には訪問介護の支援は具体的に示されていたが訪問看護の支援について明確ではなかった、沼田町の現況と将来予測は、アンケートでは介護・看護要望は多く、家庭では仕事や老老介護などで困難性を聞くが、沼田町は施設での看護支援で、今後間に合うか
	2.北空知広域訪問看護支援センターと沼田町地域包括支援システム、厚生クリニックの訪問医療等役割分担と住民への周知は、又特に身近な厚生クリニックの訪問看護対応と看護師の役割はどう考えているか
	3.国の医療費削減方向でベット稼働数の削減や早期退院等自宅での看護者が増加の可能性があり、高度な看護業務が求められています。
	この秋から始まる特定行為に係る看護師の研修制度で診療の補助行為が高まると、厚生連の看護師の育成や対応をどのように聞いているか
	又厚生クリニックの経営方針と経営改善と兼ねての対応はどうか。
答弁 要求 者	町長

上記のとおり会議規則第61条第2項の規定により通告いたします。

平成27年12月 9 日

沼田町議会議員 渡邊 敏 昭 様

沼田町議会議員 杉本 邦雄

決	議長	局長	書記
裁			

受付番号 10
 平成27年12月 9日
10時29分 受付

平成27年 第 4 回定例会 一般質問通告書

件名	町民の「足」をしっかりと確保すべきだ
質問 要旨	<p>町内で唯一タクシー事業を展開している会社が、町からの経営支援が無ければ平成28年3月をもって、事業撤退するとの申し入れがあったようであります。</p> <p>同社のタクシー事業については、夜間営業の時間延長や日曜営業など種々の要望があったところではあるが、公共交通では行き届かない部分を補完する役目を担ってきました。</p> <p>仮に明年の4月以降、町内にタクシー会社が無くなれば困窮するのは高齢者の方や体に障害を持つ方達です。</p> <p>町ではデマンドバスを運行し、効率的できめ細かな公共交通を目指しています。利用度も上がっており、その行政努力は誰もが認める所です。しかし一方で、タクシー事業の経営を圧迫しているとの見方も出来ます。</p> <p>デマンドバスの運行が、タクシー事業に与えた影響は金額ベースでいかほどなのか。</p> <p>町としてどのような姿勢で臨むのか。</p> <p>・困窮への対策</p>
答弁 要求 者	町長

※質問要旨は、より具体的に記入してください。

上記のとおり会議規則第61条第2項の規定により通告いたします。

平成27年12月 9日

沼田町議会議長 渡 邊 敏 昭 様

沼田町議会議員



決	議長	局長	書記
裁			

受付番号 11
 平成27年 12月 9日
10時 44分 受付

平成27年 第 4 回定例会 一般質問通告書

件名	有害鳥獣対策について
質問 要旨	<p>有害鳥獣対策の中で、カラスの対策について、夏ごろより秋口にかけて、数年前より小学校、中学校周辺にカラスの大群が集まってきております。小学校の屋根や、中学校のグラウンドのフェンス全体を埋め尽くすほどの数です。何か捕食出来るものがあるのか不明ですが、子供達への危害、さらにフン害による建物への影響も心配されます。</p> <p>駆除も含めて対策ができないか聞きたい。</p>
答弁 要求 者	町長

※質問要旨は、より具体的に記入してください。

上記のとおり会議規則第61条第2項の規定により通告いたします。

平成27年12月9日

沼田町議会議長 渡邊敏昭様

沼田町議会議員 長原 誠

決	議長	局長	書記
裁			

受付番号 12
 平成27年 月 日
 // 時 52分 受付

平成 27年 第 4 回定例会 一般質問通告書

件名	職員の不祥事防止について
質問 要旨	道では職員の不祥事が相次いで発生したことから服務規律の確保や法令遵守の徹底について職員の1人ひとりが高い意識を持つことが必要とし、改めてその趣旨を徹底するために平成24年度から道庁全体で防止策に取り組んでいます。
	沼田町においては「沼田町職員の懲戒処分に関する規程」が平成21年7月29日 規程第3号の改定を最後になされていません。
	職員服務規程、職員倫理規程 及び「交通違反者等に対する処分基準」など関連する例規を見直してはどうでしょうか。
	また、不祥事の未然防止に向け取り組むことは職員の意識向上につながるとされています。 町長の所信をお尋ねします。
答弁 要求者	町長

上記のとおり会議規則第61条第2項の規定により通告いたします。

平成27年 12月 9日

沼田町議会議長 渡 邊 敏 昭 様

沼田町議会議員 大沼 恒雄

決	議 長	局 長	書 記
裁			

受付番号 13
平成27年 12月 9日
11時 59分 受付

平成27年 第 4 回定例会 一般質問通告書

件名	企業誘致の取り組みについて
質問 要旨	<p>毎年数多くの企業に誘致を行っているが今ひとつ成果が上がってこない。その要因は何だと考えるのか伺いたい。</p> <p>また企業に対して意向調査を行っているがその分析結果の対応はどのように行っているのか伺いたい。</p>
	※質問要旨は、より具体的に記入してください。
答弁 要求 者	町長

上記のとおり会議規則第61条第2項の規定により通告いたします。

平成27年 12 月 9 日

沼田町議会議長 渡辺 敏昭 様

沼田町議会議員 津川 均

決	議長	局長	書記
裁			

受付番号 14
 平成27年 12月 9日
11時 59分 受付

平成27年 第 4 回定例会 一般質問通告書

件名	パークゴルフおよびパークゴルフ場の考え方について
質問 要旨	<p>パークゴルフは町民の運動増進の場として、あるいは人と人との交流の場として活用されておりますが単純に私たちが考えている以上に奥の深いところがあるように思われます。</p> <p>沼田町のパークゴルフ場は芝の手入れがいいことや入場料の安いことから全道各地から多くの人達が訪れて頂いております。</p> <p>このことは地方創生の重要項目である他市町との交流にもきわめて役立っております。来て頂いた方は沼田で食事をし沼田の特産物を購入して行きます。全員ではないにしろかなりの人達がお金を落としてくれます。</p> <p>これを町のPRや観光や産業や色々な分野で活用出来れば素晴らしいと思っておりますが、そのためにはコースやクラブハウスも手直しが必要です。</p> <p>本町には“道の駅”がありません。パークゴルフ場がそれを兼ねる事が出来ればそれもまた素晴らしい事だと思っておりますが考えを伺いたい。</p>
	※質問要旨は、より具体的に記入してください。
答弁 要求 者	教育長、 <u>町長</u>

上記のとおり会議規則第6 1条第2項の規定により通告いたします。

平成27年 12 月 9 日

沼田町議会議長 渡辺 敏昭 様

沼田町議会議員 津川 均